

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian ini yang berjudul “Kepercayaan Masyarakat Islam Pedesaan tentang Konten Video Mistis pada Kanal YouTube Jurnalrisa” sebagaimana yang telah dipaparkan diatas dapat diambil kesimpulan bahwa:

1. Kepercayaan masyarakat di Desa Hadipolo tepatnya di Dukuh Sumber tentang video mistis pada konten YouTube Jurnalrisa, sebagian masyarakatnya masih mempercayai dunia gaib bahkan tayangan-tayangan yang bertemakan mistis. Sebagian masyarakat mempercayai hal tersebut memang Allah SWT menciptakan alam gaib selain alam manusia. Serta kepercayaan animisme dan dinamisme juga masih ada pada masyarakat di Dukuh Sumber Desa Hadipolo Kecamatan Jekulo Kabupaten Kudus. Masyarakat di sana mempercayai adanya hal mistis dan gaib pada konten video pada kanal YouTube Jurnalrisa dan sebagian tayangan mistis pada televisi karena penasaran. Hal tersebut memperngaruhi kepercayaan masyarakat mengenai animisme dan dinamisme yang masih eksis di masa sekarang.
2. Kepercayaan akan adanya hal gaib masih berkembang di masyarakat Dukuh Sumber Desa Hadipolo Kecamatan Jekulo Kabupaten Kudus. Kepercayaan dari masyarakat Dukuh Sumber mengenai sesuatu yang gaib termasuk sakral. Hal ini dikarenakan adanya kekuatan supranatural yang tak terlihat oleh mata. Begitu juga profan yang memiliki arti tidak berkaitan dengan agama atau tujuan keagamaan. Dalam hal ini konten video mistis pada kanal YouTube Jurnalrisa merupakan sesuatu yang profan. Hal ini dikarenakan konten Jurnalrisa tidak memiliki kaitanya dengan kegiatan keagamaan.

#### **B. Saran**

1. Bagi pembaca semoga penelitian ini bisa memberikan gambaran tentang kepercayaan masyarakat Islam pedesaan mengenai konten video mistis pada kanal YouTube Jurnalrisa.

2. Bagi Masyarakat Dukuh Sumber Desa Hadipolo, semoga kedepannya tetap memegang teguh aqidah dan syariat Islam bagi yang beragama Islam, serta melakukan kegiatan yang bermanfaat dan positif dikesehariannya, supaya dalam menghadapi era globalisasi dan perkembangan teknologi ini dapat beradaptasi tanpa mengambil hal buruknya.
3. Penelitian mengenai kepercayaan masyarakat Islam pedesaan tentang video mistis pada kanal YouTube Jurnalrisa masih memiliki kekurangan sehingga masih perlu pengembangan dan penyempurnaan lagi untuk riset di waktu yang akan datang. Peneliti berharap penelitian tentang komunikasi massa semakin banyak diteliti agar tidak hanya menjadi referensi penelitian saja namun menjadi sebuah acuan bagaimana teknologi dalam pandangan agama Islam di era sekarang yang berkembang begitu pesat. Saran bagi peneliti selanjutnya yang akan mengambil penelitian dengan tema serupa, sebaiknya kaji lebih dalam mengenai permasalahan yang dijadikan objek penelitian dengan memperbanyak studi literatur, wawancara serta sumber referensi terbaru. Misalnya lebih memfokuskan pada persepsi ulamanya terkait tayangan video mistis ini atau tayangan mistis dalam perspektif Aqidah Islamiyahnya.

### C. Penutup

Alhamdulillah Rabbil Alaamiin. Segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan segala taufik, hidayah, serta inayah-Nya, sehingga peneliti dapat menyelesaikan tugas dalam penyusunan skripsi ini. Sholawat beserta salam tak lupa tercurahkan kepada baginda Nabi Muhammad SAW sehingga nanti di yaumul qiyamah kita memperoleh syafaatnya. Aamiin Ya Rabbal Alaamiin.

Dalam penyusunan skripsi ini, peneliti banyak mendapatkan bimbingan dan pengarahan dari dosen pembimbing, asisten dosen pembimbing dan dukungan dari berbagai pihak lain, oleh karena itu peneliti mengucapkan banyak terima kasih dan berdoa semoga amal kebaikan dijadikan amal baik oleh Allah SWT. Dan semoga karya yang sederhana ini bisa bermafaat bagi peneliti khususnya dan bagi pembaca umumnya. Aamiin.